

● De nuevo la soprano ligera **Carmen Soler**, que tanto ha deleitado al público con su voz bien timbrada, atrae la atención de sus apreciadores en un programa organizado por Televisa, Canal 4. Acompañada por Antonio José Ramos, interpreta música ligera los domingos a las 7,15 de la noche. Carmen Soler ha tomado parte en muchos e interesantes actos musicales, y hace algunos años estuvo en Italia con el objeto de perfeccionar sus estudios de canto. De allí vino para interpretar trozos de las grandes óperas y descolló en autores como Rossini, aunque sin dejar de exponer los méritos de la música de Franz Lehar y Ricardo Strauss.

Por los momentos cuenta entre sus proyectos con una jira al Interior de la República, con el objeto de llevar toda este bagaje musical y además música venezolana, que figura frecuentemente en sus programas. Entre ella la producción de Joaquín Silva Díaz, pianista y compositor cumanés. La gráfica nos muestra a Carmen Soler, un momento antes de iniciar uno de sus programas dominicales en Televisa.



Carmen Soler



Dr. Edmundo Ricoy